
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶  

会長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日の例会

1394 回、30 年もの年月をキチンとき

ざむロータリー組織の例会は、経営に

も見習うべきものがあると考えます。 

この後、次年総会が開催されます。

いよいよ次年度、田辺会長エレクトの

役員人事が発表され承認の手順をふ

まえスタートいたします。私達、第 32

期の役員は残すところ半年、スローガ

ンである「ロータリーを学ぶ、会員増

強」の2点を目標に進んでまいります。 

本日の月信にも公共イメージ委員

会の吉田委員長より、10 月のポリオ世

界デーの記事を掲載いただき、ロータ

リーを学び実行する内容を地区へも

アピールいただきました。 

 12 月のロータリー月間は「疾病予防 

 

と治療」がテーマです。健康の大切さ

を分かっていながら、飲食の身近な食

中毒でのノロウイルス、コロナ禍での

健康管理、東南アジアでのマラリアや

世界中のロータリアンの活動テーマ

であるポリオ根絶、発展途上国での水、

排水などのインフラ整備、書き上げる

とキリがありません。日本でのポリオ

混合ワクチンの5才未満も子ども達に

使う国費は毎年200億円に達していま

す。 

最後にオミクロン株が浮上してま

いりました。いつも通りに手洗い・う

がい・マスク・換気・検温をルーティ

ンに、健康維持に努めてまいりましょ

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都ホテル岐阜長良川 担当様へお礼 

 

委員会報告 
I.M.実行委員会 

副委員長 安藤元一 
 

 

 

 

 

 

 

 

本年１０月１６日、当クラブがホス

トを務め、開催されました岐阜Ａグル

ープＩ.Ｍ.・ガバナー公式訪問合同例

会の報告書を本日、皆様にお届けいた

します。Ｉ.Ｍ.での講演会や浦田ガバ

ナーの卓話などが掲載されています

ので、是非ご一読願います。 

また、安藤篤史幹事の代理としてご

報告させていただきます。第３１期岐

阜中ロータリークラブ年次報告書が

できましたので、併せてお届けいたし

ます。本日の総会で次年度第３３期役

員が決まることと思います。是非ご参

考にしていただき、事業計画立案にお

役立ていただきたいと思います。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和3 年12 月 14 日(火) 

第1395回例会 第1309号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数28名（出席免除 3名）

本日出席22名 88.00％ 

[行事] 年次総会 

（次年度役員選出）   

担当 会長

第１３９４回 

２０２１年１２月７日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１３９６回 

２０２１年１２月２５日（土） 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] クリスマス夜間例会 

担当 親睦委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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公共イメージ委員会 
委員長 吉田茂生 

ロータリーの友 11 月号、RI 指定

記事 ロータリー財団管理委員長「財

団のことをご存じですか」を紹介し

ます。 
ロータリー財団は「ロータリーの

心臓」。思いやりという感情を、財団

は実際の行動に結び付けてくれます。

大切なのはお金ではなく、そのお金

で何ができるかが重要なのです。ロ

ータリー財団は世界中のロータリア

ン一人一人のものである。John F. 
Germ 氏からのメッセージです。 
 
 

年 次 総 会 
岐阜中RC第 32期年次総会議案書 

日時：2021 年 12 月 7 日 

場所：都ホテル岐阜長良川 

司会：若曽根広康 

１．開会の辞 副会長 安藤元一 

２．会長挨拶 会 長 故金正司 

３．議長選出 会 長 故金正司 

４．出席及び定足数の確認 

      副幹事 若曽根広康 

５．議事 

第１号議案 

岐阜中 RC 第３３期理事・役員承

認の件 

第２号議案 

その他 

６．閉会の辞 

会長エレクト 田邊雅範

第 3 3 期 （ 次 年 度 ） 

理 事 ・ 役 員 に つ い て 
会長エレクト 田邊雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の年次総会は、故金会長からご

提案のとおり、11 月 9 日開催の指名委

員会において、第 34 期会長（第 33 期

会長エレクト）に藤吉一郎さんが指名

されましたので、その選挙・ご承認を

お諮りするものです。 

また、指名委員会で下記の方が第 33

期の理事・役員に指名されましたので、

私からご報告し、選挙・ご承認をお願

いします。 

記 

会長 田邊 雅範 

直前会長 故金 正司 

直前幹事 安藤 篤史 

（以上 3 名は内規により就任します） 

会長エレクト 藤吉 一郎 

副会長 安田 高志 

幹事 若曽根広康 

会計 篠田たつゑ 

会場監督 安澤 嘉崇 

職業奉仕担当理事 三宅 裕樹 

社会奉仕担当理事 大橋 哲也 

国際奉仕担当理事 渡辺 成洋 

青少年奉仕担当理事 市橋 英二 

以上、9 名を理事役員として選挙・

ご承認をお願いします。 

次年度理事・役員としてご承認さ

れた１２名の方について、次年度第

１回理事役員会を来週火曜日（１２

月１４日）の例会終了後に開催いた

しますので、ご参加くださいますよ

うお願い申し上げます。 
 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

安藤元一君 
皆様のご協力により、I.M.・合同例会

及び当クラブ第３１期の年次報告書

ができました。（業者より） 

森井脩次君 
１１月２５日の萩野昌和様を偲ぶ会

に多数の方々にご出席していただき、

ありがとうございました。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 
各務克郎君 
遅くなりましたが、先月末に５８歳に

なりました。健康な体に感謝します。 

故金正司君 
７３歳になりました。家内に感謝しな

がら、仕事に私生活に元気いっぱい 

やっています。 

森 益男君 
とりあえず無事に７２歳を迎えられ

そうです。ありがとうございます！ 

吉田茂生君 
先月４３歳になりました。いつもあり

がとうございます。 

 

  

 


